

1. Mai-Ausfahrt der Sektion 2018

Es regnet, es ist kalt, heute ist die traditionelle 1. Mais-Radtour der Sektion. Trotzdem, es wird aufgestanden, obwohl ich noch gerne liegen geblieben wäre. Ab zum Sektionsheim. Es regnet immer noch. Es ist 9.50 Uhr. Außer mir sind noch 20 weitere Radler erschienen. Ein negativer Rekord.

Es hört auf zu regnen. Georg Schaffeld setzt sich an die Spitze der Radfahrgruppe. Es geht hinaus in den Achterhook. Handschuhe sind nötig. Die erste Pause wird eingelegt mit Kuchen von der Eisenhütte.

Um 14.15 Uhr sind wir wieder zurück am Sektionsheim. Janik hat den Grill schon angeheizt. Die erste heiße Wurst ist bald fertig. Die Sonne kommt hervor und urplötzlich erscheinen weitere Sektionsmitglieder.

Kaffee wird gekocht, Kuchen, leckere Salate und gegrillte Steaks werden gegessen, es war ein wunderbarer Tag.

Gustav Arnold